

Châteauroux : le chapiteau de Darc hisse ses couleurs



Sur la place Voltaire, le chapiteau prend forme.

© (Photo NR, Thierry Roulliaud)

Le 48^e stage festival débutera lundi 7 août. À Belle-Isle et place Voltaire, les préparatifs s'intensifient.

Depuis la mi-juillet, Éric Bellet, directeur du stage festival Darc, a établi son quartier général au sein de la MLC Belle-Isle. Trois structures de toile de 400 m² ont été installées dans la semaine. Prochaine étape : la pose de 3.300 m² de parquets flottants et de tapis de danse. Le site retrouve ses allures de village « où les stagiaires peuvent aller d'une salle à l'autre en quelques minutes ainsi que déjeuner sur place », souligne Éric Bellet. L'événement mobilisera une centaine de bénévoles.

Côté place Voltaire, le chapiteau de 50 x 65 m qui accueillera concerts et spectacles est en cours de montage depuis jeudi par une équipe de la société France location. Dans la semaine prochaine vont arriver la scène, la tribune et les bungalows.

Plus de 650 stagiaires attendus

Tout doit être prêt pour l'ouverture du stage lundi 7 et le premier concert mercredi 9. Plus de 650 stagiaires sont attendus. Durant treize jours, les stagiaires auront le choix entre vingt-cinq disciplines et selon leur niveau. Après une année de reprise en 2022 après deux années d'interruption, on devrait retrouver le même nombre de participants qu'en 2019 qui avait été une année record. Les premiers (les plus éloignés) seront là dès le dimanche 6.

« Nous sommes à la 48^e édition. On a pérennisé cet événement, c'est la plus belle victoire, mais chaque édition est un nouveau challenge et c'est bien qu'il en soit ainsi », estime Eric Bellet qui, à quelques jours du coup d'envoi, se dit « confiant mais très vigilant ». « Il y a la responsabilité de ne pas décevoir », conclut-il.